



Sécurisation des passages piétons : une île lumineuse

## NEWS

WORKS

Friday, april 15, 2022

### Sécurisation des passages piétons : une île lumineuse

Vélizy-Villacoublay teste une nouvelle technologie de cross road pour renforcer la sécurité des piétons. Ce dispositif ingénieux vient d'être installé au quartier Mozart et le sera prochainement au Mail.



Avenue de Savoie, des panneaux lumineux horizontaux ont été positionnés sur le passage piéton. À l'approche d'un piéton, le cross road s'éclaire pour attirer l'attention des conducteurs.

Un second passage piéton lumineux sera installé au Mail pour sécuriser le cheminement vers l'école Mermoz sur l'avenue du Général de Gaulle. Les travaux démarreront pendant les vacances scolaires de Pâques.

